EL PAIS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

LUNES 11 DE JULIO DE 2016 | Año XLI | Número 14.251 | EDICIÓN EUROPA

Los votantes del PSOE apoyan la abstención a cambio de reformas

La mayoría de los españoles cree que el Partido Popular debe formar Gobierno y exige a los líderes que negocien para evitar otros comicios

RAFA DE MIGUEL, **Madrid**La gran mayoría de los votantes
socialistas tiene una idea más
clara del papel que corresponde
a este partido tras los resultados
del 26-J que sus propios dirigentes. Siete de cada 10 creen que,
llegado el caso y para evitar unas
terceras elecciones, el PSOE debería facilitar con su abstención

que Mariano Rajoy sea investido y pueda poner en pie un nuevo Ejecutivo comprometido con determinadas reformas, según el sondeo elaborado por Metroscopia para EL PAÍS. Incluso la mitad de los votantes de Unidos Podemos comparten esta opinión.

Además de este criterio, respaldado por el 73% de los ciuda-

Si la única alternativa para que no se repitieran las elecciones fuese que el PSOE se abstuviera y dejara gobernar a Rajoy a cambio de una serie de reformas ¿qué preferiría?



danos, hay una abrumadora mayoría en contra de ir otra vez a las urnas. Los españoles no se arrepienten de lo que pasó el 26-J: el 88% volvería a votar lo mismo. Y hasta un 14% dice que el resultado del referéndum sobre la salida de Reino Unido de la UE influyó en su voto. Página 15

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12



OBAMA SE DESPIDE CON UN HASTA LUEGO. "Definitivamente, volveré", dijo ayer el presidente de EE UU, que concluyó en la base de Rota (en la foto) su fugaz visita. Obama felicitó en La Moncloa al presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, por que España esté superando la crisis económica, aunque alertó sobre el elevado paro juvenil, y recibió en Torrejón a Pedro Sánchez, Pablo Iglesias y Albert Rivera. / MANDEL NGAN (AFP)

PÁGINAS 17 A 20

Miles de personas cruzan a Colombia en busca de medicinas y comida

El hambre derriba fronteras en Venezuela

EWALD SCHARFENBERG, Caracas Al grito de "tenemos hambre", un millar de mujeres intentaron cruzar el miércoles pasado la frontera de Colombia desde la población venezolana de Ureña. La Guardia Nacional Bolivariana se vio superada por el desafío. Ayer, 11 meses después de que el presidente Nicolás Madu-

ro ordenara el cierre unilateral e indefinido, la frontera entre Venezuela y Colombia se abrió durante 12 horas para que la población pudiera abastecerse de comida y medicinas. Miles de personas —10.000, según la prensa local— atravesaron el puente hacia Cúcuta sin que la policía las reprimiera.



La nueva Convergència imita a ERC y se define como independentista

Artur Mas aspira a liderar el Partit Demòcrata Català

DANI CORDERO, **Barcelona** Forzado por el escándalo de la fortuna no declarada de su fundador Jordi Pujol, Convergència Democràtica (CDC), organización creada en 1974, cambió ayer su nombre por el de Partit Demòcrata Català. Por decisión expresa de sus bases, la nueva formación se define ya como "independentista", término alejado del concepto "soberanista" que prefería Artur Mas, su probable presidente.

Los laboristas se parten en dos por el liderazgo de Corbyn

PABLO GUIMÓN, **Londres** Guerra civil en el seno de los laboristas británicos. Su líder, Jeremy Corbyn, apoyado por la militancia pero cuestionado por los parlamentarios y parte de la dirección, se atrinchera en su puesto para resistir "pase lo que pase". El intento de tregua entre las facciones fracasó el pasado fin de semana. La diputada Angela Eagle formalizará hoy su candidatura para dirigir el partido.

Una joven francesa denuncia otra violación en los sanfermines P223

deportes



Gran éxito de España en atletismo

Ilias Fifa y Adel Mechaal lograron ayer para España el oro y la plata en la final de los 5.000 metros de los Europeos de atletismo.

Contador abandona el Tour por enfermedad